



# COURSE ORIENTATION

publié le 04/05/2022

Mercredi 4 mai autour de l'étang des Belettes à Riou-Martin, 37 équipes de différents collèges du département se sont confrontées en pleine nature pour trouver le maximum de balises sur 3 parcours différents en un minimum de temps. Nos 6 équipes du collège se sont bien défendues dans une ambiance chaleureuse.

L'équipe 1 est devenue championne départementale. Bravo !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.